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Сегодня в Российском государственном университете физической культуры, спорта,
молодёжи и туризма выступила заместитель генерального директора Российского
антидопингового агенства Маргарита Пахноцкая. Она рассказала слушателям программы
повышения квалификации «Теория и методика преподавания дисциплин «История
физической культуры и спорта» и «Олимпийское образование» об основных направлениях
деятельности РУСАДА в международном спортивном и олимпийском движении.
 
— Мы планируем открыть два образовательных проекта. Один стартует уже в марте и будет
направлен на региональную подготовку преподавателей в антидопинговой сфере, чтобы те
могли транслировать все современные правила и заниматься обучением специалистов в
федеральных округах. Второй проект направлен уже на молодежь. Мы будем также
просвещать молодых людей по всем антидопинговым вопросам. А дальше юноши и девушки
на добровольческих началах будут передавать знания в школах, спортсекциях. Планируем
начать с Астрахани, — пояснила Пахноцкая.
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Стоит отметить, что первая программа вызвала большой интерес со стороны представителей
ведущего спортивного вуза страны, а также преподавателей из других городов, участвующих
в курсе повышения квалификации РГУФКСМиТ. Также в ходе встречи Маргарита Пахноцкая
рассказала об основных направлениях агенства, его сотрудничества, подготовки офицеров,
системе АДАМС и ответила на многочисленные вопросы присутствующих.
 

 
— Главная проблема сегодня, особенно четко это прослеживается в регионах, – невежество
многопрофильных врачей и нехватка спортивных докторов, – обозначила Маргарита
Пахноцкая. 
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В конце встречи организатор, заведующая кафедрой истории физической культуры, спорта и
олимпийского образования Наталия Мельникова призналась, что среди ученых и
преподавателей у РУСАДА много единомышленников, и в случае необходимости научного
обоснования, многие с радостью помогут агентству.  
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